

Alcalde Bellolio insta al MOP a “ponerse las pilas” con arreglos del puente Lo Saldes ante “aumento en los tiempos de traslado”

El alcalde de de Providencia, Jaime Bellolio, hizo un llamado al Ministerio de Obras Públicas (MOP) a acelerar las obras de reparación del puente Lo Saldes en Vitacura, puesto que -acusó- el cierre ha significado un “aumento de los tiempos de traslado” de los vecinos. El puente fue cerrado en febrero para repararlo, luego que una de sus vigas presentara una falla anómala. En un principio se proyectó que su reapertura tardaría cerca de un mes. Sin embargo, La Tercera reveló que las obras aún no comienzan y podrían recién empezar en julio. Diariamente transitan cientos de vehículos en esta estructura, al permitir la conexión entre las comunas de Providencia, Vitacura y Lo Barnechea. Con el puente cerrado, las vías alternativas presentan gran congestión. “Es un puente que ya



tiene más de 70 años, entonces tiene fallas estructurales que han significado tener que cerrar algunas pistas”, reconoció Bellolio. Valoró la habilitación de “desvíos de tránsito”, pero cuestionó los tardíos trabajos. “Necesitamos que el Ministerio de Obras Públicas se ponga las pilas. Necesitamos tener la certeza de cuándo va a estar reparado el puente Lo Saldes”, sostuvo.